



News Letter #11 《号外》では、4月の人事関連ニュースを改めてご紹介いたします。

## 新入教職員の紹介

### 埋見 宣明 事務長

4月から事務局長（今治担当）と兼務で獣医学部教育病院事務長を拝命しました。獣医学部開設当初より、今治キャンパスの運営に携わり、地域の中での獣医学教育病院の重要性を実感しております。この度、獣医学教育病院に関わる皆様方と直接仕事が出来る念願が叶い、大変嬉しく思っております。これからも地域の皆様に愛される獣医学教育病院を目指して、共に頑張っていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



### 山本 直樹 講師

4月に産業動物講座の講師として着任。これまで、NOSAI 島根で牛の診療や、島根県職員として食肉検査に関わる中で、牛の子宮疾患と卵巣機能の関係について研究をしてきました。実は、宇和島市出身でして、22年ぶりの愛媛です。あらためてこちらの食べ物の美味しさを再認識！特にうどんにはまってます。美味しいお店をご存じの方、ぜひ教えてください。



### 清水 夕貴 助教



4月に獣医保健看護学科の助教に着任。それまではVMTHで愛玩動物看護師として働きながら、社会人大学院生として周麻酔期動物看護を研究していました。旅行が好きで、水源巡りやダイビングなど自然を楽しむことが多いです。愛媛でもおすすめの場所があれば教えてください！これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



### 五田 嘉倫 研修獣医師

2024年3月に宮崎大学大学院を修了し、新天地を求めて今治にやってきました。大学院時代は画像診断と神経疾患が専門でしたが、ふと外科医の気持ちを知りたくなり、VMTHでは軟部外科を専修しています。診療も論文も妥協せず、しっかり学んで世の中のためになる獣医師を目指します。



## 藤原 佳菜子 研修獣医師

山口大学卒業後、神戸と山口の動物病院に計6年間勤務。犬猫以外にもエキゾチックペットの診療に携わってきました。今治に移住し、3人の子供に恵まれて5年が経過。家庭がやや落ち着いたため、VMTH初のパートタイム研修医として今年の4月から仕事復帰しました。ブランクが長く、15時までの時短勤務ですが、何卒よろしくお願い致します。



### 津田 七恵 愛玩動物看護師



本学3期生として卒業し、4月から勤務しています。まだまだ初めてのことが多く、日々勉強中。食べることと料理が好きで、学生時代はパン作りのアルバイトをしていました。甘いものも大好きで、お菓子作りにも挑戦したいです。旅行や海を見るのも好きで、瀬戸内海の穏やかな波音と景色に癒されています。今年の目標は海外旅行です！新しい趣味も探しています。これからよろしくお願ひします。

### 森下 利代 愛玩動物看護師



3月に獣医保健看護学科を卒業、4月から勤務しています。未経験のことも多いですが、早くチームの一員として貢献できるように頑張ります。趣味は読書で、最近はホラーにハマっており、「変な家1・2」を読みました。このシリーズは挿絵が豊富で、生々しい描写がホラーの雰囲気を一層際立たせています。おすすめの本があればぜひ教えてください！

**教員の昇任** VMTH関係では、三河翔馬（内科）、望月庸平（内科）、宮部真裕（動物看護科）が講師に、朱夏希（麻酔科）、水谷真也（外科）が助教に昇任しました。今後のさらなる活躍が期待されます。

